

### 文化協会芸能発表会（11月3日）

町文化協会の主催による芸能発表会がみなくるで行われ、各加盟団体に所属する皆さんが、日頃の活動の成果として、歌や踊りなどを披露し、詰めかけた町民の皆さんの大きな拍手を浴びていました。

### 20年南富良野町文化協会芸能発表会



### 本格的な舞台演劇を堪能（11月11日）

北海道舞台塾ふらの・そらち実行委員会の主催による、富良野塾OBユニット巡回公演がみなくるで行われました。

富良野塾OBユニットの皆さんによる公演は今年で5回目となり、今年は「二人の天使」という作品が上演され、アパートの1室を舞台に、喜劇の要素が多く取り入れられた本格的な舞台演劇に、来場された町民の皆さんは笑いの連続で、楽しく鑑賞していました。



### カーリングに挑戦

（11月8日、9日）

町教育委員会などが主催する町民カーリング教室が2日間に渡って、空知川スポーツリンクスで行われ、町内の小学生など延べ22名が参加しました。  
町カーリング協会の目黒義重さんが講師を務め、経験者と初心者に分かれて講習が行われ、経験者は、投球練習をした後、試合での攻め方や作戦などについて学びました。また、初心者は、氷上での動き方やストーンの投げ方などの基本動作や、得点の数え方などの基礎知識について講師から教わり、カーリングの楽しさを学びました。

### 「ふれあい合同園祭」多くの町民で賑わう（11月8日）

今年で28目を迎えた南富良野大乗会の主催によるからまつ園・ござくら園・なんぶ香房の合同園祭がみなくるで行われました。

舞台発表は、上富良野自衛隊曹友会による吹奏楽ではじまり、利用者の皆さんによるハンドベルの披露、職員やミスティクによるバンド演奏などが行われ、利用者の皆さんもステージに加わって踊りを披露するなど楽しいステージを繰り広げていました。

また、会場では、町内外の協力団体による模擬店やバザー、農産物の加工品販売、各種作品の展示販売などが多数催され、詰めかけた多くの町民で賑わっていました。



### 「元祖カーリング娘」林弓枝さんが講演（11月15日）

2大会連続でオリンピックに出場し、「元祖カーリング娘」として活躍された林弓枝さんによるカーリングセミナーが、町カーリング協会の主催により落合地区多目的センターで行われ、町ジュニアカーリング選手権大会に出場した選手をはじめ、町内の愛好家の皆さんが参加しました。

講演は「勝利への挑戦」をテーマとして行われ、林さんは、自らの経験を振り返りながら、若い選手たちに、「目標と誇りを持ってカーリングに取り組んで」と話していました。

### オリンピック選手を目指して（11月15日、16日）

今シーズン初の大会となる「第9回町ジュニアカーリング選手権大会」が町カーリング協会（三橋基晴会長）の主催により空知川スポーツリンクスで行われました。

この大会は、21歳以下の将来性豊かな若い選手を育成するために、平成12年度から開催されているもので、今年は、地元をはじめ町内外から男子4チーム、女子6チームが出場して、総当りの予選リーグと決勝トーナメントで争われ、将来のオリンピックを目指す選手たちによる、氷上での熱い戦いが繰り広げられました。

競技の結果優勝は、男子が「ゴリラ」（帯広畜産大学）、女子は、ウインタースノー（妹背牛町）となりました。



### シリーズ 学校だより⑦①

各学校の取り組みを紹介します。

### ▶▶ 幾寅小学校 ▶▶▶



**あいさつ運動展開中**  
幾寅小学校では、児童会が中心となつてあいさつ運動を展開しています。どんな人とも気持ちよく笑顔であいさつできる幾寅小学校の児童になること、児童会役員の発案で取り組みました。  
廊下では、すれ違う人がお互い笑顔であいさつすることになっており、毎日元気なあいさつの声が響くようになっています。  
11月に入ってから、児童会役員が毎朝、児童玄関に立つて、笑顔で気持ちの良いあいさつをしています。今では、学校のあちこちで、元気にあいさつする声が聞こえます。道でもまちの人に、元気にあいさつできればと思っています。



**寅の子学習発表会**  
11月9日（日）に、4月から学級ごとに学習を進めてきた生活科や総合的な学習の時間について、学習成果の発表集会を行いました。学級ごとに調べてきたことや、体験して感じたことなどを保護者の方々に招いて、発表しました。学級によっては、クイズや寸劇による工夫された発表もあり、全校で有意義な時間を過ごしました。  
また、当日は放課後にPTA交流会も行われ、缶積み競争や長縄跳び、じゃんけん列車などを保護者の方々と子どもたち、先生方が一緒に楽しみました。会場全体がとても温かな空気と笑顔につつまれた1日となりました。